

## Kobanê ist wieder frei!



**Wir gratulieren den Frauenverteidigungseinheiten der YPJ und den Kämpfern der Volksverteidigungs-einheiten YPG sehr herzlich zu ihrem Sieg über die menschenverachtende IS!**

Mit Kobanê habt ihr eine Stadt befreit, die international für viele Menschen zum Symbol eines gemeinsamen Kampfes um Freiheit und Demokratie geworden ist, so auch für uns Courage Frauen.

**Wir sichern euch unsere Unterstützung und Solidarität zu im Kampf um die Befreiung von ganz Rojava.** Mit euch teilen wir die Zuversicht „Dies ist der Anfang vom Ende des IS“. Wir werden weiter dazu beitragen, dass Lehren aus diesem historischen Sieg gezogen werden und sie bekannt machen! Wir werden den gefallen Kämpferinnen und Kämpfern ein ehrendes Andenken bewahren und in diesem Andenken und der Solidarität mit den mutigen Kämpferinnen und Kämpfern von Kobanê den Aufbau von Kobanê als eine Stadt des Friedens unterstützen!

**Der Kampf der Frauen in Kobanê um ihre Befreiung ist auch unser Kampf.** Auf der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen im März 2016 wird das Band der weltweiten Solidarität diesen Kampf besonders einschließen – macht er doch gerade uns Frauen Mut, eine Gesellschaft der Gleichberechtigung von Frau und Mann zu erkämpfen!

[Erklärung im pdf-Format](#)